

Guter Eindruck zahlt sich aus

WEINHEIM. Im Rahmen einer Projektarbeit organisierten Schüler der Karl-Kübel-Fachoberschule Bensheim ein Hallenfußballturnier für Jugendmannschaften. Zum Projekt gehörte das Akquirieren von Sponsoren, Suchen und Anmieten einer geeigneten Sporthalle und letztendlich die Durchführung des Turniers einschließlich Turnierleitung, Verkauf, Sanitätsdienst und einiges mehr. Ebenso sollte alles einen nachhaltigen-sozialen Charakter haben. Das Inklusionsteam der TSG Lützelsachsen war zu diesem Event eingeladen, um ein „inklusives Einlagenspiel“ gemeinsam mit verschiedenen Jugendlichen zu bestreiten. Offenbar hatte man einen positiven Eindruck hinterlassen, denn für die Schüler stand schnell fest, dass dieses Team finanziell unterstützt wird. Insgesamt haben die vier Schüler



Kleines Projekt, große Wirkung: Schüler der Karl-Kübel-Schule Bensheim spendeten 700 Euro für das Inklusions-Team der TSG Lützelsachsen.

BILD: TSG LÜTZELSACHSEN

der Projektgruppe dabei so gut gearbeitet, dass am Ende 700 Euro übrig geblieben sind. Nun kam es zur symbolischen Scheckübergabe an der Karl-Kübel-Schule in Bensheim.

Fritz Malchow und Charly Mildenerger als Vertreter des TSG-91/09-Lützelsachsen-Inklusionsteams nahmen den Scheck dankbar entgegen.